



## 215. ordentliche Generalversammlung der Schachgesellschaft Zürich vom 28.6.2024

### Jahresbericht des Präsidenten

Liebe Mitglieder,

im Namen des gesamten Vorstands begrüsse ich Euch zur 215.ordentlichen Generalversammlung der Schachgesellschaft Zürich.

Erneut dürfen wir auf ein recht erfolgreiches Vereinsjahr zurückblicken. In der SMM belegte unsere erste Mannschaft hinter Riehen mit 14 Mannschafts- und 42,5 Einzelpunkten erneut den 2.Platz. Noch erfolgreicher war unsere zweite Mannschaft, gelang ihr doch in der 1.Liga nach dem Gruppensieg knapp vor St. Gallen auch ein Erfolg im Aufstiegsspiel gegen Réti 3 und damit der Wiederaufstieg in die NLB. Die dritte Mannschaft belegte in der 2.Liga den 4.Rang, die vierte Mannschaft in der 4.Liga den 5.Rang und die sechste Mannschaft auch in der 4.Liga ebenfalls den 5.Rang. Erfolgreicher war aber die fünfte Mannschaft, gelang ihr doch nach dem Gruppensieg auch ein Erfolg im Aufstiegsspiel zur 3.Liga.

In der SGM kämpften unsere Mannschaften leider weniger erfolgreich. Nachdem sich die SGZ 1 im letzten Jahr noch knapp in der 1.Bundesliga halten konnte, muss sie nun mit nur 1 Mannschaftspunkt den Abstieg antreten. Die zweite Mannschaft konnte diesen in der 2.Bundesliga noch knapp vermeiden, so dass wir nun der neuen Saison dort dann 2 Mannschaften haben. Die SGZ 3 belegte in der 2.Regionalliga den 4.Rang und die SGZ 4 in der 3.Regionalliga den 6.Rang.

Erfolgreich verlief für uns erneut die ZMM, holte die SGZ doch erneut den Titel vor dem SV Wollishofen und Réti. Es war der 5.Titel in Folge und der 17. insgesamt. Weniger gut lief es für die zweite Mannschaft mit dem 5.Rang in der Kategorie Promotion und der 3.Mannschaft mit dem 6.Rang in der Kategorie Klasse 2.

An der Zürcher Schachwoche mit den Kategorien Blitz, Simultan und Rapid beteiligten sich leider nur 4 Mannschaften. Die SGZ konnte ihren Titel nicht verteidigen und belegte hinter dem SV Wollishofen, aber vor Réti und dem SK Letzi den zweiten Platz.

Bei den Klubturnieren gab es einen erneuten Erfolg von Marcel Hug. Er holte sich überlegen den erneuten Titel vor Nikolaus Patzelt und Felix Csajka. In der Kategorie A siegte Edi Klaiber vor Oliver Thalmann und Urs Weber und in der Kategorie B gewann Christoph Knörzer vor Markus Egli und Dusko Suzic.

Zum Schluss möchte ich noch auf die Mitgliederentwicklung zu sprechen kommen. Aktuell haben wir 105 Mitglieder, davon sind 31 Schüler und Junioren. Da sind leider 6 weniger als bei der letzten GV, darunter ist auch unser langjähriges Mitglied Vreni Hess, welche am 4. September 23 verstorben ist.

Danken möchte ich nun noch allen, die sich aktiv an unserem Klubleben beteiligt haben und ganz speziell auch meinen Vorstandkollegen, die sich in ihren Funktionen so stark für unseren Klub engagiert haben. Damit schliesse ich die Generalversammlung und lade Euch ein zum Apéro und anschliessendem Blitzturnier.